

COM- MUNIQUÉ

DKA Architectes actualise son site web

Boisbriand, 21 mai 2021

Suite à l'alliance de 2 nouveaux associés en 2017, DKA Architectes a entrepris de revoir son identité visuelle et d'affirmer son essence. Le processus s'est amorcé par la création d'un nouveau logo qui se voulait une évolution de l'ancien. Le concept est centré sur la présence des dualités : noir et blanc, vertical et horizontal. La barre horizontale est un élément important dans l'identité; elle apporte l'équilibre et agit comme trait d'union, liant le DK (Desjardins Khamlong) au A (Atelier, Architectes, Associés). La nouvelle typographie a quant à elle été choisie pour sa géométrie et sa flexibilité.

La mission, la vision, la culture et les valeurs d'entreprise sont fortes et distinctives chez DKA Architectes; le processus a permis de tout naturellement les officialiser. À cette démarche se greffe maintenant la mise à jour du site web afin de refléter et de consolider l'image actuelle de la firme.

Le site web : dka.ca

Cet espace engageant propose un regard sur les idées, les influences et le processus de travail de l'équipe, créé ligne après ligne, image après image, projet après projet, dans les divers secteurs : institutionnel, résidentiel, commercial et industriel. Le site se veut une forme de conservation contemporaine de la pratique de l'architecture de la firme.

Cette riche plateforme appuie la mission : par une approche conceptuelle qui priorise la collégialité de l'équipe et la complicité des clients, DKA Architectes va au-devant des attentes pour concevoir des espaces de signature esthétique distincte, organique et fonctionnelle, contribuant à inspirer et à faire vivre quotidiennement l'architecture à la collectivité.

À propos de DKA Architectes

C'est d'abord une volonté de pratiquer l'architecture de manière authentique qui pousse Éric Desjardins et Sonkham Khamlong à fonder DKA en 2009. Motivés par l'ambition de devenir une référence dans le domaine, les deux acolytes choisissent de miser sur la collégialité, la famille et la créativité pour faire éclater le carcan de la profession telle qu'ils la connaissaient jusqu'alors.

Rapidement, l'essence de DKA Architectes a su rallier à sa cause une foule de professionnels passionnés, dont les nouveaux talents Virginie Roy Montpellier et Vincent Deslauriers, qui se sont joints en tant qu'associés en 2017. Depuis, la famille ne cesse de s'agrandir.

DKA Architectes c'est une culture, une communauté, une pensée singulière qui accompagne ses clients dans la réalisation d'un espace qui les incarne. Nous préconisons l'esprit d'équipe dans notre approche du travail conceptuel; l'atelier étant complètement ouvert, les idées s'échangent et les projets évoluent constamment. Sensible à l'espace, notre vision artistique s'inspire des lieux afin de maximiser le potentiel unique de chaque projet.

Équipe de réalisation

—

Identité visuelle : Charles Daoud

—

Identité nominale : SISMIK Culture d'impact

—

Création du site web : DKA Architectes